
コロナ対策を中心に様々な補正予算が組まれた中で、皆さまの生活に直結する主だったも
のをご報告します。

・プレミアム付商品券事業費補助金：2,225万円
昨年同様の「”のおがたPay“20％付与キャンペーン」に
より、総額2億4,000万円（プレミアム率20％）の商品
券事業を行います。

・国県等支援金申請サポート業務委託料：192.7万円
直方商工会議所で実施されている支援金申請サポート業
務を12月末まで延長します。

・直方市旅行業及び宿泊業等事業継続支援給付金：900万円
・直方市酒類販売業等事業継続支援給付金：400万円
売上が大きく減少している中小企業者等に対して、事業
の継続を支援する支援金を給付します。

本市のコロナ陽性者は、6月に4例、7月に9例と、一旦収束の兆しが見
えたものの、再び感染拡大傾向が顕著となっています。
ワクチン接種に関しては、16～39歳の早期接種開始とあわせ、12～15
歳の接種検討を進めていただくことを要望しました。
また、ワクチン接種を終えた方への割引サービスを
実施する飲食店も増えてきていることから、接種し
ない方への差別は避けねばならないものの、アフタ
ーコロナを見据えた経済対策として、直方市独自の
接種証明の発行について意見提起しました。

近年、災害救助におけるドローン活用が進んでおり、大規模な災害や事
故時にドローンを活用する民間団体との協定を結んでいる自治体もあり
ます。
被害状況の確認のみならず、逃げ遅れた被災者の発
見にも非常に有用な手段となっています。
周辺他市の状況を確認するとともに、直方市の今後
の対応について尋ね、災害時等の対応を目的とした
民間との協定について意見提起しました。

スケートボード競技は、東京オリンピックにおいて、金３つ、銀１つ、
銅１つという素晴らしい成績を挙げました。パリオリンピックでもス
ケートボードの採用が正式決定しています。
今後、スケートボード人気が加速度的に上がると予
想されており、同競技の利用が解禁される公園も増
えるのではとの報道もなされています。
市内で利用できる施設の再検討と任意団体構築への
協力体制整備について意見提起しました。
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■一般質問①

【コロナワクチン接種について】

■一般質問②

【災害救助等におけるドローン活用について】

■一般質問③

【スケートボードの利用施設整備について】

≪令和3年9月定例会≫ 議会報告書
≪議案第68号≫

直方市小学校給食費の管理に関する条例の全部を改正
する条例について

直方市の情報を毎日お伝えする

『公式ブログ』はじめました ➡
https://www.go2senkyo.com/seijika/159150

令和4年2学期からの中学校での全員喫食化に向けて、学校給食費の管理に関する条例が改
正されます。（現在の選択式から変更となる予定です）

・条例の名称
旧）直方市小学校給食費の管理に関する条例
新）直方市学校給食費の管理に関する条例

・給食実施の対象
旧）小学校
新）小学校及び中学校

※学校給食費の額は、学校給食運営審議会又は中学校給食専門委員会の審議を経て、直方
市議会にて決定されていくことになります。
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≪議案第74、76号≫

令和3年度直方市一般会計補正予算（第6、7号）
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ＬＩＮＥ公式アカウント
はじめました！

直方市議会議員

やすなが浩之

皆さんの生活に直結する
行政情報などをお届けします♪

友達追加、宜しくお願いしますm(__)m

ＬＩＮＥアプリで
①ホーム画面の＋をクリック
②友達追加画面のＱＲコードをクリック

②
①

℡0949-28-8087


